

Jeudi 28 septembre 2017 :



sommes installés en lignes (le capitaine, la journaliste, les joueurs et l'accompagnateur). La cérémonie a duré une bonne heure, en premier il y a eu un discours par plusieurs personnes, des très belles danses puis il y a eu les présentations des pays. Mélyne a dû aller sur la scène et elle a reçu de la part de fédération chinoise une couronne et une cape. Tous les enfants ont reçu un sac avec un mini jeu d'échecs et des livres de présentation de l'école.

Après la cérémonie, une simultanée a été organisée 10h15 contre des grands maîtres chinois. William, Thomas, Nathan et Mélyne ont joué contre la championne de Chine. Certaines équipes ont perdu très vite mais nous avons bien résisté. Les premiers coups ont été joués par le président de la fédération internationale du jeu

Ce matin, le maître nous a réveillés à 7H00 pour aller à une cérémonie, c'était tôt, on était tous très fatigués. Tout le monde a mis son t-shirt rouge et son polaire. Nous sommes allés déjeuner comme tous les jours après avoir mis notre badge.

A 8h30, nous sommes partis pour la cérémonie d'ouverture. Nous sommes arrivés et nous nous



d'échecs Kirsan Ilyumzhinov.

Après le repas, l'après-midi, chaque joueur est allé analyser sa partie avec M. Delmont. Voici les réponses de chacun à ma question « Qu'a dit Monsieur Delmont de ta partie ? » :

- Mélyne : « Tout s'est bien passé au début mais j'aurais dû pousser plus rapidement en e5 et ne pas faire trop rapidement le grand roque ».



- Thomas : « J'ai eu rapidement un pion arriéré, j'ai dû donner un pion pour que tout tienne mais c'était très compliqué ».
- Nathan : « Mon deuxième coup était mauvais, du coup je n'avais plus d'espace pour jouer et ça a été compliqué par la suite ».
- William : « J'ai mal placé ma dame, du coup, le grand maître a fait une enfilade pour gagner un cavalier. »



J'ai fait ensuite une interview avant la grande journée de demain, « Comment te sens-tu pour la compétition de demain ? »

William : « Je me sens bien, je suis très en forme, je ne suis pas tressé, car j'ai déjà participé à des compétitions nationales ».

Mélyne : « Je me sens un peu tressée, j'ai peu peur de ne pas suivre toute la journée. »

Thomas : « Ca va, je ne suis pas stressé. Je pense que je vais perdre des parties mais je pense que je peux en gagner. »

Nathan : « Comme d'habitude, c'est un tournoi. »

Pendant ce temps-là, M. Raguet a participé à une réunion sur la pratique du jeu d'échecs à l'école avec des conférences en anglais.

M. Raguet et M. Delmont sont allés à la réunion technique où on leur a expliqué les règles du jeu pour demain.

Avant de dormir, un monsieur a apporté un gâteau à William dans la chambre pour son anniversaire, les Chinois sont vraiment très attentionnés avec nous jusqu'au bout !



English version : Thursday 28th September

This morning the master woke us up at 7:00 to go to a ceremony, it was early, we were all very tired. Everyone put on his red T-shirt and his fleece. We went to lunch like every day after we put our badge on.

At 8:30, we left for the opening ceremony. We arrived and we settled in lines (the captain, the reporter, the players and the attendant). The ceremony lasted a good hour, first there was a speech by several people, very beautiful dance and then there were the presentations of the countries. Ciarán had to go on stage and she received from the Chinese federation a wreath and a cape. All the children received a bag with a mini chess game and school presentation books.

After the ceremony a simultaneous one was held 10:15 against large Chinese masters. William, Thomas, Nathan and Mélyne played against the Chinese champion. Some teams lost very quickly but we resisted well. The first shots were played by the President of the International Chess Federation Kirsan Ilyumzhinov.

After the meal in the afternoon, each player went to analyze his game with Mr. Delmont. Here are the answers to my question "What did Mr. Delmont say about your party?":

- Mélyne : "Everything went well at first but I should have pushed faster in E5 and did not do too quickly the grand Roque".

-Thomas: "I quickly had a backward pawn, I had to give a pawn for everything to hold but it was very complicated".

-Nathan: "My second shot was bad, so I had no space to play and it was complicated afterwards."

-William: "I misplaced my lady, so the Grand Master made a row to win a rider."

I then did an interview before the Big Day of Tomorrow, "How are you feeling for tomorrow's competition?"

William: "I feel good, I am very fit, I am not braided, because I have already participated in national competitions".

Mélyne : "I feel a little braided, I'm little afraid not to follow all day."

Thomas: "It's okay, I'm not stressed." I think I'm going to lose parts but I think I can win. »

Nathan: "As usual, it's a tournament."

During that time, M. Raguet attended a meeting on the practice of chess at school with lectures in English.

Mr. Raguet and Mr. Delmont went to the technical meeting where they were told the rules of the game for tomorrow.

Before sleeping, a gentleman brought a cake to William in the room for his birthday, the Chinese are really very attentive with us to the end!